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Ptauen, den 05.10.2022

Schaffung von Parkflächen [t, Bebauungsplan 026 ,An der Eiche"

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

hiermit übersende ich lhnen einen Beschtussantrag der SPD/Grüne/lntitiative-Stadtratsfraktion Ptauen

Antragstext:

Der Stadtrat beschließt:

1. Die Schaffung von zehn Parkflächen an der Kemmterstraße/Höhe Gartensparte ,Eiche" bzw. Rudotf-
Friedrich-Ring am Neubaugebiet ,Am Gatgenberg" (wie tt. Bebauungsptan 026 "An der Eiche" gefordert)
oder
2. atternativ die Beräumung der vor wenigen Monaten dort abgel.agerten Steine, um auf dem Grünstreifen
ein Parken wieder ermögtichen zu können - bis zur Schaffung der Parkftächen tt. Bebauungsptan.

Begründung:

Die durch die Stadt Plauen unnötigerweise verschärfte Parkptatzsituation an der Kteingartensparte

"Eiche" an der Kemmterstraße/Höhe Rudol.f-Friedrich-Ring führte dazu, dass sich Gartenpächter an
unsere Fraktion mit der Bitte um Unterstützung in diesem Sachverhatt wandten. Dort wurde uns erktärt,
dass am 21.07.2022 ptötzl.ich 15 große Steine Linksseitig bergauf abgekippt worden sind, die nun einen
durch die Kteingärtner genutzten "witden Parkptatz", auf dem sonst bis zu acht Pkw parken konnten,
versperren. Dies führt mitunter zu chaotischen Verkehrssituationen, da die Gartenpächter nun
rechtsseitig auf der Straße parken (müssen). Die Gartensparte verfügt über .116 

Gärten, die nahezu
vol.tständig verpachtet sind. Dem stehen rund 20 Parkfl.ächen in der Gartensparte setbst sowie in einigen
Kteingärten gegenüber, darüber hinaus ist das Gebiet nur schtecht über Oen ÖptrtV zu erreichen.

Aus dem Bebauungsptan 026 geht hervor, dass der zutetzt ats Parkftäche genutzte Grünstreifen nicht ats
Parkftäche genutzt werden sot[, sondern eine öffenttiche Grünftäche vorsieht. Andererseits sieht der
Bebauungsptan 026 aber eben auch die Schaffung von zehn weiteren SteLtftächen vor, die bisher nicht
entstanden sind.

Unktar ist, weshatb die Stadt Ptauen ohne vorhergehende lnformation an die Gartenpächter eine einseitige
und nur teitweise Umsetzung des Bebauungsptans 026 unter vorhersehbarer Verschärfung der
Parkpl.atzsituation voltzieht. Dieses Vorgehen tehnen wir ab, da die VerwaLtung ats Dienstteister für die
Menschen unserer Stadt aufzutreten hat. Diese Situation ist durch Vorschtag 1 oder 2 aus diesem Antrag
zu entschärfen.

Mit freundtichen Grüßen


